



▲クリスマスソングをゴスペルの皆さんと一緒に歌いました



▲脳科学者 茂木健一郎先生もスピーチ



▲市村社長も嬉しそう



▲新郎のジョーさんとセーラさん

伸び伸びになっていたセーラさんの披露宴が、本拠地小布施堂でついに開かれました。

酒屋のチョーいそがしい、クリスマス前の12月22日、鏡開きゴスペル、甘酒、アンコ餅、和食からイタリアンまで、盛りだくさんのセーラさんらしい、そしてゲストを楽しませる本場に素晴らしい披露宴でした。

〈遊佐〉

樹一のセーラさん 結婚披露宴



▲団体戦の上位入賞者



▲個人戦の上位入賞者、左から2人目が優勝した菅野寛子さん



福島県 きき酒大会

9月9日、郡山のホテルはまつにて、今年度のきき酒選手権が開催されました。ここ数年、福島県のきき酒大会は参加者も安定して130名様の参加で、大変盛況でした。

優勝した菅野寛子さん(25)は、唯一の完全優勝、全問正解のパーフェクトで個人戦優勝しました。

菅野さんには後日談があり、10月に東京で全国大会が行われ、そこでも唯の全問正解で完全優勝を果たしました。

これは福島県代表では過去に例がなく、歴史に残る快挙です。〈遊佐〉



清話会主催のお酒の会にゲスト参加して来ました。参加者全員が中小企業の社長さんという、まさに紳士淑女が集まったお酒の会でした。諸先輩方の前で緊張しましたが、当日のお酒の飲む順序や種類、特徴等をお話しさせて頂きました。皆さん熱心に、いろいろな種類を愉しまれていました。愉しむ会とはいいながら、清話会さんの主催なのでいろいろなお客様にお話を伺い勉強になりました。〈遊佐〉

第1回 お酒を "とことん" 愉しむ会



▲中村富十郎さんのご発声で乾杯

「日本酒で乾杯推進会議」の平成19年度総会とフौरラム&パーティが、10月2日の午後、東京千代田区の東京會館で開催されました。日本酒で乾杯推進会議

「日本酒で乾杯推進会議」 総会・フौरラム&パーティ

100人委員会のメンバーをはじめ、およそ700人が参加しました。懇親パーティでは、フौरラムに参加した各氏に100人委員会の主なメンバーが加わって華やかに鏡開きを行った後、中村富十郎氏の発声で、この日の全参加者が記念の枧を掲げて「日本酒で乾杯！」しました。〈遊佐〉



▲ライシーホワイトが福島の日本酒をアピール

10月12日、品川のホテルパシフィック東京で行われた、農林水産物を首都圏取扱業者にPRする「食彩ふくしまオータムフェスタ」に日本酒コーナーを出展しました。



▲ふくしまの夢の香で鏡開き

食彩ふくしま オータムフェスタ

当日は佐藤県知事が営業本部長になり、福島産品を宣伝。酒造組合では、ふくしまの米をPRするライシーホワイトに日本酒をアピールしていただきました。〈遊佐〉